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COMPTE-RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 14 SEPTEMBRE 

 

Ouverture de la séance à 19h30 

 

Présents : D. Martin, S. Valla, C. Escleine, T. Fustier, S. Lacome, J-M. Laverne, C. Chapus, J-N Krau.  

Excusés :   D. Leromain. 

 

A l’ordre du jour 

1/ ELECTION DU PRESIDENT  

2/LES GRANDES LIGNES DU MANDAT 

3/MIS EN PLACE DES COMMISSIONS   (sponsoring, animation, sportive et autres)  

4/DEFINIR LES DATES IMPORTANTES (AG financière, loto, tournois, soirée partenaire et autres) 

5/POINT SUR LE SPORTIF (SEBASTIEN VALLA) objectif, effectifs, les besoins matériels et humain 

6/POINT SUR L’ADMINISTRATIF (THOMAS FUSTIER) 

7/POINT SUR LE FINANCIER (JEAN MARC LAVERNE) 

8 /AFFAIRE COURANTE  

9 /TOUR DE TABLE 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1/ ELECTION DU PRESIDENT  

La nomination de Damien Martin est adoptée à l’unanimité 

 

2/LES GRANDES LIGNES DU MANDAT 

Damien Martin définit les 2 axes principaux de son mandat : 

 

Axe Sportif : les objectifs de chaque catégorie sont laissés à l’appréciation de la direction technique 

Ceci dit, Damien souhaite 

 Pour la catégorie Séniors : le maintien de notre équipe fanion et une montée de l’équipe réserve 

La montée en ligue des U19 et un bon maintien pour les catégories U15  et U17 (surtout pour les 15 A 

qui accèdent au niveau honneur de ligue) 

Assurer le meilleur un très bon encadrement pour toutes nos équipes réserves 2 et 3  

 

Axe Extra Sportif : Damien souhaite accentuer la convivialité au sein du club à tous les niveaux ; mais il 

sera intransigeant sur l’image qui doit être véhiculée par toutes les composantes du club. 

 

3/MIS EN PLACE DES COMMISSIONS  

3 Pôles majeurs sont définis : 

- Sportif : dirigé par Sébastien Valla 

- Administratif : dirigé par Thomas Fustier 

- Financier : dirigé par Jean Marc Laverne 

Ces 3 dirigeants avec le président Damien Martin, formeront  le nouveau bureau. 

 

 4 grandes commissions sont mise en place 

- commission Animation et Evènementiel : animée par Denis Leromain 

- Commission Informations et Communication : animée par Sara Valla 

- Commission Sponsoring : animée par le président Damien Martin 

- Commission Stages et Tournoi : reste à définir 

Ces animateurs de commissions formeront le comité directeur avec les membres du bureau 

Les responsables définiront les postes et les membres nécessaires au bon fonctionnement de leur 

commission 
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Un organigramme sera établi lors de la prochaine réunion du comité directeur qui se réunira tous les 

2ème lundi de chaque mois. 

 

4/DEFINIR LES DATES IMPORTANTES 

 

Loto : la date du 12 février au CEP de St Péray a été retenue, mais cette date coïncidant avec la période 

des congés scolaires, il est convenu de trouver une date antérieure. 

Une demande est faite auprès de l’Agora à Guilherand mais tout est complet sur Janvier et Février. 

Tournoi : 

U11/U13 : 15 et 16 Mai 

U15/ Loisirs : 4 et 5 Juin 

Futsal : 2 à 3 dates sur Janvier et Février sont en cours de réservation au Gymnase de Guilherand pour 

les catégories U11 U13 voire U15 

Soirée Partenaires : dans le courant du mois d’octobre avec la participation de notre partenaire « Los 

Amigos » 

 

5/POINT SUR LE SPORTIF avec Sébastien Valla 

Une réunion avec les éducateurs puis avec chaque catégorie sera prévue dans les jours qui viennent 

Le projet sportif sera le thème principal des discussions, mais il sera aussi question du respect des 

équipements sportifs (matériels, vestiaires : propreté et fermeture) et d’une plus forte implication des 

joueurs aux animations organisées par le club et à la vie de l’école de foot. 

Il sera également demandé à tous de détecter des personnes de leur entourage pour effectuer les rôles 

de délégués et d’accompagnateurs. 

L’ensemble des équipes est désormais fourni en éducateurs hormis sur l’équipe U11 5. 

La compétence et la qualité des entrainements se reportent sur les équipes les plus basses avec le 

concours des éducateurs des équipes « compétition ». 

Enfin un dernier problème non prévu est la démission subite de Sandro Zocco de ses fonctions 

d’entraîneur de l’équipe fanion. Une solution en interne sera certainement privilégiée. 

 

6/POINT SUR L’ADMINISTRATIF avec Thomas Fustier 

Le secrétariat est désormais composé de Thomas Dreveton qui effectue un contrat en alternance dans 

le secteur sportif et de Sara Valla pour un contrat CUI de 2 ans. 

L’opportunité d’avoir en plus un service civique est toujours d’actualité, mais il sera orienté sur le 

secteur sportif. 

Pour l’instant, l’occupation principale est la régularisation de toutes les demandes de licence ; plus 

généralement Thomas veillera à ce que l’on anticipe plus les événements plutôt de les subir. 

 

7/POINT SUR LE FINANCIER avec Jean Marc Laverne 

Actuellement le poste de trésorier n’est toujours pas affecté et cela pose problème sur la tenue de la 

comptabilité ; le Président Martin souligne qu’il sollicite actuellement 2 personnes pour occuper cette 

fonction. 

Cela n’empêche pas d’assurer la bonne gestion de la trésorerie pour l’instant. 

 

8 /AFFAIRE COURANTE  

Une visite des installations du stade de Saint Péray a été effectuée avec élus et service technique de la 

ville. 

Quelques travaux ont été demandés : agrandissement de la boutique, travaux de peinture … plus la 

possibilité de disposer de plus de clés pour la salle et la buvette. 

 

9 /TOUR DE TABLE 

Jean Noël Krau confirme son souhait d’être le relais des dirigeants auprès des catégories sportives. 

Claude Escleine souligne que cette relation doit être extra sportive et que les questions purement 

sportives ne seront pas retenues au comité directeur 

Sébastien Valla soumet le projet de mettre en place l’identification des tâches régulières nécessaires 

dans la vie du club afin de les affecter à des personnes dévolues spécifiquement à ces tâches. 

Il ajoute également que le réaménagement de la salle du siège est également à l’étude afin d’être un 

véritable espace de vie pour tous les licenciés. 

 

FIN DE LA REUNION A 10H 


